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Nous ne voyons pas l’Esprit Saint. Comme 

le vent, il souffle où et quand il veut, comme 

ce jour mémorable de la Pentecôte. Mais 

nous serait-il pour autant moins familier, 

moins proche que le Père et le Fils ? 

Sûrement pas puisqu’il est présent en 

nous, autant que le Père et le Fils dont il est 

inséparable. Troisième personne de la 

Sainte Trinité, il est Dieu, totalement Dieu, 

égal en tout au Père et au Fils. En même 

temps il est distinct. 

Certains en parlent comme le "doigt du 

Père" parce que c’est lui que le Père envoie, 

sur la demande du Fils, pour "toucher" nos 

cœurs. 

En effet, il a ce rôle particulier de nous 

transformer de l’intérieur en nous donnant sa 

grâce : il nous rend meilleurs, plus forts, plus 

courageux. 

Il nous fait aimer comme Dieu aime, puisqu’il est 

lui-même l’Amour de Dieu qui vient en nos 

cœurs. 

Il inspire nos pensées et nos actes pour nous 

guider sur le chemin du bien et de la vérité. Il 

nous soutient dans les épreuves, et bien d’autres 

choses encore. Saint Paul, dans une de ses 

nombreuses lettres, détaille tout ce qu’il produit 

dans nos cœurs : l’amour, la joie, la paix, la 

patience, la bonté, la bienveillance, la foi, 

l’humilité, la maîtrise de soi (Ga 5, 22). 

Ce sont les neuf fruits connus du Saint-Esprit ! 
 

 
 

Qui est le… 
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Nous ne voyons pas l’Esprit Saint. Comme 

le vent, il souffle où et quand il veut, comme 

ce jour mémorable de la Pentecôte. Mais 

nous serait-il pour autant moins familier, 

moins proche que le Père et le Fils ? 

Sûrement pas puisqu’il est présent en 

nous, autant que le Père et le Fils dont il est 

inséparable. Troisième personne de la 

Sainte Trinité, il est Dieu, totalement Dieu, 

égal en tout au Père et au Fils. En même 

temps il est distinct. 

Certains en parlent comme le "doigt du 

Père" parce que c’est lui que le Père envoie, 

sur la demande du Fils, pour "toucher" nos 

cœurs. 

En effet, il a ce rôle particulier de nous 

transformer de l’intérieur en nous donnant sa 

grâce : il nous rend meilleurs, plus forts, plus 

courageux. 

Il nous fait aimer comme Dieu aime, puisqu’il est 

lui-même l’Amour de Dieu qui vient en nos 

cœurs. 

Il inspire nos pensées et nos actes pour nous 

guider sur le chemin du bien et de la vérité. Il 

nous soutient dans les épreuves, et bien d’autres 

choses encore. Saint Paul, dans une de ses 

nombreuses lettres, détaille tout ce qu’il produit 

dans nos cœurs : l’amour, la joie, la paix, la 

patience, la bonté, la bienveillance, la foi, 

l’humilité, la maîtrise de soi (Ga 5, 22). 

Ce sont les neuf fruits connus du Saint-Esprit ! 
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